

Interpellation du groupe UDC – Sécurisation de l'accès des secours à la piscine d'Engollon

Madame, Monsieur,

Ce week-end fut ensoleillé et la piscine d'Engollon a été littéralement prise d'assaut. Cependant, comme rapporté sur Facebook, les deux parkings ayant été certainement rapidement pleins, les automobilistes suivants se sont parqués un peu où et comme ils pouvaient. Chose surprenante, certains indéliques n'auraient pas hésité à retirer la barrière - pourtant régulièrement remplacée par le garde-bain - pour ainsi "forcer" le passage. Et ce qui devait arriver arriva : un accident nécessitant l'intervention d'une ambulance, qui semble-t-il, éprouva toutes les peines du monde à accéder à la piscine d'Engollon. Comme la fréquentation de la piscine risque d'être forte cette saison et qu'un incident demeure toujours possible, est-ce que la commune pourrait entreprendre quelque chose pour sécuriser sans délai l'accès des secours à ladite piscine ?

Pour le groupe UDC, Yann Mesot et Johan Matthey